
Протокол заседания  

учебно-методического семинара МБОУ Краснодесантская   СОШ  

№ 1 от 27.08.2021 г. 

Повестка дня. 

1.  О внедрении в образовательный процесс современных педагогических 

технологий. 

2. Технология интегрированного обучения на уроках литературы. 

3. Проектные технологии в обучении. 

4. Исследовательская работа учащихся во внеурочной деятельности по 

программе «Точка роста». 

5. Технологии проблемного обучения. 

  Присутствовали:   

1. Щербак С.Н. 18. Мухачёва Т.А. 

2. Васалатий Т.А. 19. Науменко Ю.Ю. 

3. Сасина Т.Н. 20. Ломова М.В. 

4. Ткачёва А.В. 21. Галуза А.М. 

5. Никитина Ю.О. 22. Галуза И.А. 

6. Барсуков А.А. 23. Жильцова И.А. 

7. Ильюшенкова Я.С. 24. Голубова С.А. 

8. Рыжков В.Н. 25. Боброва А.С. 

9. Комиссарова С.В. 26. Вавака И.В. 

10.  Стецко В.Л. 27. Милютина И.А. 

11. Касаткин А.Э. 28 Иванова Л.Г. 

12. Терещенко Л.Ф. 29. Штыкаленко М.В. 

13. Шувалов С.В. 30. Яновская М.С. 

14.  Шувалова А.В. 31. Матвеенко Л.В. 

15. Кужукина А.В. 

16. Мехова О.А. 

17. Ляшкова Е.А 

32. Сковоринская О.В. 

 

 

 

 

По первому вопросу слушали заместителя директора по учебно-

воспитательной работе Васалатий Т.А., которая рассказала о необходимости 

включения в учебный процесс современных педагогических технологий. 



Было отмечено, что применение новых педагогических технологий 

позволяет добиваться  положительных результатов и повышение качества 

образования 

Заместитель директора по УВР Васалатий Т.А. предложила 

познакомиться с наработками коллег по применению новых педагогических 

технологий. 

 По второму вопросу слушали учителя русского языка и литературы 

Боброву Анну Семеновну, которая познакомила коллег с  технологией 

интегрированного обучения на уроках литературы. 

По третьему вопросу слушали Никитину Юлию Олеговну, учителя 

английского языка, которая рассказала о применении проектных технологий 

на уроках английского языка и во внеурочных занятиях. 

По четвертому вопросу слушали Штыкаленко Марину Владимировну, 

которая  доложила о возможностях исследовательской работы учащихся во 

внеурочной деятельности по программе «Точка роста». 

По пятому вопросу слушали учителя начальных классов Милютину 

Ирину Анатольевну с докладом на тему «Технологии проблемного  

обучения» 

По результатам работы было рекомендовано: 

1. Рассмотреть возможности и целесообразность применения 

современных педагогических технологий на уроках по разным 

предметам. 

2. Продолжить работу по изучению и внедрению в образовательный 

процесс педагогических технологий. 

 

 

Председатель МС ___________Т.А.Васалатий 

Секретарь МС      __________ А.В.Ткачева 

 


